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Der Club leiht Cristian Ramirez aus
http://www.fcn.de/news/artikel…iht-cristian-ramirez-aus/

Willkommen beim Club!

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 17. Juni 2014, 15:37
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mit oder ohne Option?
Das weiß man nicht.

Beitrag von „El Molotov“ vom 17. Juni 2014, 15:38

Herzlich Willkommen.

Beitrag von „eintakter“ vom 17. Juni 2014, 15:39

servusla 

Beitrag von „briizdor“ vom 17. Juni 2014, 15:40

Servus Bou, gib Gas!!! :hoch:

Beitrag von „Forza“ vom 17. Juni 2014, 15:42

Hat Potential, muss aber sicher noch viel lernen. Welcome :hoch:

Beitrag von „macglubber75“ vom 17. Juni 2014, 15:43

Ist ein guter Mann und kann ein sehr guter werden.
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Herzlich Willkommen und gib Gas!!! 

Beitrag von „pipi86“ vom 17. Juni 2014, 15:44

Weiß man ob wir eine KO besitzen wenn er nur geliehen ist?

Beitrag von „Presssack“ vom 17. Juni 2014, 15:44

Wir leihen jetzt also schon von Fortuna Düsseldorf aus! 

Können wir uns solche Kracher überhaupt leisten?!

Beitrag von „weyoun“ vom 17. Juni 2014, 15:44

Wieso nur Leihe?
Wie auch immer: Herzlich willkommen!

Beitrag von „WirSindDerGlubb“ vom 17. Juni 2014, 15:44

Bild hat getwittert, dass morgen im print stehen wird, ob es eine KO gibt.

Vielleicht hat ja die NN dann was dazu
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Beitrag von „kaiserburg“ vom 17. Juni 2014, 15:45

zunächst einmal ein herzliches Willkommen!
Darf ich mal vorsichtig fragen, warum wir einen Spieler von einem Zweitligisten ausleihen ?
Als Perspektivspieler hätte er doch auch bei der Fortuna bleiben können.Ich verstehe diesen
Transfer nicht.

Beitrag von „kinglui“ vom 17. Juni 2014, 15:45

Als Backup für Buildahouse gerne. Aber wo bleibt hier die Bestätigung? Durch den Medizincheck
gefallen???

Hat durchaus ordentliches Potential, wobei man natürlich abwarten muss, wie er den
Kreuzbandriss verarbeitet hat.
Hau rein Junge und rock die Liga. 

Leihe? :shock: Seltsam. Mit Kaufoption natürlich gut, aber ...

Beitrag von „Gschmarri“ vom 17. Juni 2014, 15:46

Zitat von Maddin_FCN 

mit oder ohne Option?
Das weiß man nicht.

würd man das nicht normalerweise in so ne news einschreiben, wenn man eine hätte? ich geh
mal von keiner aus...stellt sich die frage nach der sinnhaftigkeit des ganzen.
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Beitrag von „Misterfcn“ vom 17. Juni 2014, 15:47

find ich gut! Aber ohne KO wäre das eigentlich Schmarrn?
Nach seiner Verletzung aber erstmal eine Leihe find ich genial - man muss halt sehen, wie er
sich zurückkämpft!

SERVUS UND WILLKOMMEN!
HAU REIN JUNGE 

Beitrag von „Dasboard“ vom 17. Juni 2014, 15:47

Wenn wir es schon nötig haben, ohne Kaufoption einen Spieler von Düsseldorf auszuleihen,
dann wäre Bader schon sehr bescheuert. Deshalb gehe ich davon aus, dass eine dabei sein
wird.
Diese Saison konnte er nicht überzeugen, was wohl auch mit seiner Verletzung zu tun hatte.
Hoffentlich berappelt er sich wieder, dann könnte er eine Verstärkung darstellen.

An den Threadersteller: Er heisst Cristian Ramírez (ohne "Ch" beim Vornamen)

Beitrag von „olymp69“ vom 17. Juni 2014, 15:48

Naja, willkommen erstmal.
Vielleicht kannst du uns ja überzeugen, dass unsere sportliche Leitung nicht komplett aus
Vollblinden besteht. 

Beitrag von „Alllllex“ vom 17. Juni 2014, 15:49
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Cristian nur mit C  Kaufoption werden wir wahrscheinlich nicht erfahren, MaBa will ja keine
Vertragsdetails mehr raushauen.

Herzlich Willkommen! Klasse Transfer. Schneller Mann, der macht Kilometer auf der linken
Außenbahn! Im gegensatz zu Luschek ist er aber auch aggressiv und gut dabei im
Defensivzweikampf und kann so wie ich das letzte Saison mitbekommen hab auch passabel
Flanken :hoch:

Beitrag von „FPF_Franke“ vom 17. Juni 2014, 15:49

Halt ich für nen guten Mann, hoff das wir wenigstens ne Kaufoption auf ihn haben. (Evtl bei
Aufstieg?!)

Beitrag von „juninho“ vom 17. Juni 2014, 15:49

Hm, in der Rückrunde lt. tm.de hauptsächlich ohne Einsatz im Kader/nicht im Kader/verletzt.
Wird wohl Gründe haben dass Düdorf ihn ausleiht...
Wir sind ja ein potentieller Konkurrent für die. Da bin ich erstmal skeptisch...

Beitrag von „olymp69“ vom 17. Juni 2014, 15:52

Im Fortunaforum wurde er letzte Saison jedenfalls ordntlich gehypt.

Beitrag von „juninho“ vom 17. Juni 2014, 15:53
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Zitat von olymp69 

Im Fortunaforum wurde er letzte Saison jedenfalls ordntlich gehypt.

Was lernen wir daraus? Bader liest nicht nur im Clubforum, sondern auch woanders mit 

Beitrag von „Tobi“ vom 17. Juni 2014, 15:58

Stars of the Future: Cristian Ramirez
-> https://www.youtube.com/watch?v=UDgWtQBTrXM
/edit. Das Video darf wohl nicht eingebunden werden...

Beitrag von „Powerbag“ vom 17. Juni 2014, 15:59

ich frage mich gerade was Fortuna Düsseldorf bewegt ihn zu verleihen ....
scheinbar erachten sie ihn momentan nicht als gut genug für ihre Mannschaft -
oder gibts noch nen anderen möglichen Grund? mir fällt kein anderer plausibler Grund ein.

Beitrag von „olymp69“ vom 17. Juni 2014, 15:59

Düsseldorfs Manager Helmut Schulte erhofft sich Spielpraxis: "Leider konnte Cristian in der
vergangenen Saison aus unterschiedlichen Gründen nicht die Leistung abrufen, die wir von ihm
erwartet haben. Daher wollen wir ihm für ein Jahr die Möglichkeit geben, sich bei einem
anderen Verein zu entfalten."
http://www.sport1.de/de/fussba…iga2/newspage_908361.html

hört sich nicht nach Kaufoption an... :?
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Beitrag von „anertele“ vom 17. Juni 2014, 16:01

Ist er jetzt einer der 3-4 angekündigten Spieler, die die Abgänge ersetzen sollen, oder eher als
zusätzlicher Perspektivspieler gedacht?

Beitrag von „kinglui“ vom 17. Juni 2014, 16:02

Hört sich gar nicht nach Kaufoption an.
Für 2.ligisten Spieler ausbilden.
Wir sind scheinbar pleite 

Beitrag von „FCNseit1900“ vom 17. Juni 2014, 16:02

Momentan ist es schon so weit, dass ich mich über jeden halbwegs brauchbaren, der gerade
aus laufen kann, freue. Hauptsache wir kriegen noch ein paar Leute vorm Trainingsauftakt
zusammen.
Bei den Fortunafans ist man ziemlich empört über den Wechsel, die hätten ihn gerne behalten.
Auch aber, weil sie uns als Hauptkonkurrenten für den Aufstieg sehen. Die werden sich noch
wundern 

Beitrag von „Powerbag“ vom 17. Juni 2014, 16:03

Zitat von anertele 

Ist er jetzt einer der 3-4 angekündigten Spieler, die die Abgänge ersetzen sollen, oder
eher als zusätzlicher Perspektivspieler gedacht?

Perspektivspieler kann ja nicht sein wenn wir keine KO haben sollten
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Beitrag von „Tomsen“ vom 17. Juni 2014, 16:03

Sollten wir nach der Saison sagen können, ein Spiel wegen Ramirez gewonnen zu haben und
deshalb der Aufstieg geklappt hat, hat sich die Leihe schon gelohnt.

Beitrag von „lego“ vom 17. Juni 2014, 16:04

Zitat von kinglui 

Hört sich gar nicht nach Kaufoption an.
Für 2.ligisten Spieler ausbilden.
Wir sind scheinbar pleite 

Beitrag von „Totti“ vom 17. Juni 2014, 16:05

Herrjemine, ist das gut. Bader. 

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 17. Juni 2014, 16:06

Zitat von Powerbag 

ich frage mich gerade was Fortuna Düsseldorf bewegt ihn zu verleihen ....
scheinbar erachten sie ihn momentan nicht als gut genug für ihre Mannschaft -
oder gibts noch nen anderen möglichen Grund? mir fällt kein anderer plausibler Grund

9https://www.glubbforum.de/forum/thread/16851-cristian-ramirez-29/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/16851-cristian-ramirez-29/


ein.

kann nur sein das die Ablöse zu hoch wäre, und man ihn mit K.O. verleiht.

Beitrag von „kinglui“ vom 17. Juni 2014, 16:07

Solang wir nicht wegen im 15 Spiele verloren haben 

Beitrag von „CFP“ vom 17. Juni 2014, 16:07

Willkommen, Cristian! Viel Erfolg bei uns :hoch:

Zitat von Beni-FCN 

:hoch:

Beitrag von „Powerbag“ vom 17. Juni 2014, 16:08

naja er hat Vertrag bis 2016.
sollten wir aufsteigen und Ramirez dann kaufen wollen sollte dies wohl möglich sein auch ohne
Kaufoption -
-sofern Fortuna nicht auch aufsteigt.
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Beitrag von „olymp69“ vom 17. Juni 2014, 16:09

Zitat von chesserio 

Naja wenn Schulte meint, er bekomme mehr Spielpraxis hier als in Düdorf, dann geht
er wohl davon aus dass wir beschissener besetzt sind.

Und mit was?
Mit Recht!

Beitrag von „LionelHutz“ vom 17. Juni 2014, 16:09

Wenn er so gut is warum leiht ihn DD aus??
Warum leihen wir einen 19 Jährigen OHNE Kaufoption von nem Mitkonkurrenten ? 

Nichts gegen Leiggeschäfte an sich von Talenten die uns sofort weiterhelfen-Der Witz war
ja,dass diese Leihgaben charakterlich besser drauf waren als unsere Abstiegsversager

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 17. Juni 2014, 16:09

Zitat von chesserio 

Naja wenn Schulte meint, er bekomme mehr Spielpraxis hier als in Düdorf, dann geht
er wohl davon aus dass wir beschissener besetzt sind.

hab ich mir auch grad dacht
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Zitat 

Helmut Schulte, Sportlicher Leiter der Fortuna, nach dem Transfer: „Cristian Ramírez ist
ein sehr talentierter Spieler, von dem wir uns viel erhoffen. Leider konnte Cristian in der
vergangenen Saison aus unterschiedlichen Gründen nicht die Leistung abrufen, die wir
von ihm erwartet haben und er sich selbst vorgenommen hat. Daher wollen wir ihm für
ein Jahr die Möglichkeit geben, sich bei einem anderen Verein zu entfalten.“

http://www.transfermarkt.de/ra…nurnberg/view/news/163154

Beitrag von „Sonnenliebhaber“ vom 17. Juni 2014, 16:11

Ohne Kaufoption 

Bader hat seinen Restverstand auch noch irgendwo abgegeben, snieft der Typ,ist ja alles nicht
mehr erklärbar.

Beitrag von „daylight“ vom 17. Juni 2014, 16:12

Herzlich Willkommen!

Aber mal ehrlich. Wir brauchen Leute die uns sofort helfen und keine Wundertüten!

Beitrag von „waidler“ vom 17. Juni 2014, 16:16

Was denn? Hauptsach er kommt nicht aus Bielefeld!
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Beitrag von „Glubbfan 97“ vom 17. Juni 2014, 16:16

Zitat von Sonnenliebhaber 

Ohne Kaufoption 

Bader hat seinen Restverstand auch noch irgendwo abgegeben, snieft der Typ,ist ja
alles nicht mehr erklärbar.

Aber warum sollte die Bild des in Ihre Print ausgabe schreiben wenn der Glubb keine KO hätte

Beitrag von „Ziegen Peter“ vom 17. Juni 2014, 16:17

Zitat von Powerbag 

ich frage mich gerade was Fortuna Düsseldorf bewegt ihn zu verleihen ....
scheinbar erachten sie ihn momentan nicht als gut genug für ihre Mannschaft -
oder gibts noch nen anderen möglichen Grund? mir fällt kein anderer plausibler Grund
ein.

Geht mir genauso

Beitrag von „lac“ vom 17. Juni 2014, 16:17

Die Wege des Bader sind unergründlich

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 17. Juni 2014, 16:20
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Die Statements von Schulte entsprechen häufig nicht immer der vollen Wahrheit.
Das kenne ich noch sehr gut von Pauli.

Beitrag von „Hans Smooth“ vom 17. Juni 2014, 16:20

Zitat von chesserio 

Naja wenn Schulte meint, er bekomme mehr Spielpraxis hier als in Düdorf, dann geht
er wohl davon aus dass wir beschissener besetzt sind.

Das ist nicht so abwegig. 

Ich hoffe einfach, dass der Manager von Düsseldorf sich von Ramirez eine Marktwertsteigerung
mit erhofft und dem Ruhmreichen ein Vorkaufsrecht in den Vertrag geschrieben hat, falls
Ramirez weg möchte. Angenommen, "wir" würden aufsteigen und Ramirez wechselt nach
Leverkusen, dürfen "wir" mit dem Gesuche wieder von neuem anfangen. Ich hoffe für die
Verantwortlichen, dass man hier ordentlich vorgesorgt hat.

Ansonsten: Servus, Cris.

Zitat von Hamburger Clubfan 

Die Statements von Schulte entsprechen häufig nicht immer der vollen Wahrheit.
Das kenne ich noch sehr gut von Pauli.

Und du willst uns was damit sagen?

Beitrag von „kaiserburg“ vom 17. Juni 2014, 16:22
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Zitat von Hamburger Clubfan 

Die Statements von Schulte entsprechen häufig nicht immer der vollen Wahrheit.
Das kenne ich noch sehr gut von Pauli.

...und was soll uns das sagen?

Beitrag von „Sonnenliebhaber“ vom 17. Juni 2014, 16:23

Zitat von Glubbfan 97 

Aber warum sollte die Bild des in Ihre Print ausgabe schreiben wenn der Glubb keine KO
hätte

Dann wär es zumindest vertretbar, aber nur als Backup. Zudem wird die Leihgebühr dann
ziemlich hoch sein,sonst wär der Schulte ja nicht dicht, so einen Deal zu machen.

Klingt für mich nicht so supi, aber wir backen anscheinend so derartig kleine Brötchen derzeit,
dass es weh tut.

Beitrag von „Plerchi“ vom 17. Juni 2014, 16:27

Leihe ohne Risiko nach der Verletzung mit KO macht sowas von Sinn. Find ich super.
Auch den Spieler. Der hat gewaltiges Entwicklungspotenzial! 

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 17. Juni 2014, 16:29
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Zitat von kaiserburg 

...und was soll uns das sagen?

Schultes Aussage klingt so, als wenn wir ihn wieder fit machen sollen und er dann zurückkehrt.
Vielleicht stimmt das ja auch....nur, Schulte macht gern solche Aussagen, wie clever er ist.
Häufig auch, um den eigenen Anhang zu beruhigen.
Stückchenweise kommt dann, nach und nach, eine etwas anders klingende Wahrheit heraus.
Will sagen.....ich halte eine KO nicht für ausgeschlossen.
Solche Schulte statements, mit der nachher etwas anderen Wahrheit, kenne ich von Pauli zur
Genüge von ihm.
Ist halt nur so eine Vermutung.....die allerdings nicht unbedingt stimmen muß.

Beitrag von „hoeschler“ vom 17. Juni 2014, 16:30

Zitat von Plerchi 

Leihe ohne Risiko nach der Verletzung mit KO macht sowas von Sinn. Find ich super.
Auch den Spieler. Der hat gewaltiges Entwicklungspotenzial! 

Welche Verletzung? Der war zum Ende 2 Spieltage außer Gefecht. Keine Ahnung, wo die
Kreuzbandgeschichte herkommen soll.

Edit: 2 Wochen wegen Schienbeinprellung!

Beitrag von „WIEDERAUFSTEIGER“ vom 17. Juni 2014, 16:31

Zitat von Plerchi 
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Leihe ohne Risiko nach der Verletzung mit KO macht sowas von Sinn. Find ich super.
Auch den Spieler. Der hat gewaltiges Entwicklungspotenzial! 

Ob mit oder ohne KO ist ja noch unklar. Das wäre interessant zu wissen. Wahrscheinlich ohne,
sonst hätte der FCN es ja verlautbart. Aber er soll wohl der in der Presse zitierte weitere
Linksfuss sein. Durch seine Vielseitigkeit ist er sicherlich nützlich für uns, entweder als Backup
für Bulthuis oder weiter vorne in einem 4-4-2 links im Mittelfeld einsetzbar.

Beitrag von „Glubbfan 97“ vom 17. Juni 2014, 16:32

Soll bei den Franken Spielpraxis Sammeln  wer war letztes Jahr ganz lang da unten drin ?

Beitrag von „Plerchi“ vom 17. Juni 2014, 16:32

Zitat von hoeschler 

Welche Verletzung? Der war zum Ende 2 Spieltage außer Gefecht. Keine Ahnung, wo
die Kreuzbandgeschichte herkommen soll.

Also ich hab's live gesehen.

Beitrag von „Powerbag“ vom 17. Juni 2014, 16:32

nochmal: geilt Euch doch nicht an einer möglicherweise fehlenden KO auf!

Überlegt doch mal: Er hat in Düsseldorf nach unserer Leihe nur noch ein Jahr Vertrag
(vorausgesetzt die überreden ihn nicht jetzt noch zu einer vorzeitigen Verlängerung, was ich
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aber nicht erwarte nachdem er ja nicht sooo überzeugte dort)
Falls wir ihn 2015 kaufen wollen und er unbedingt zu uns will, werden wir wohl auch ohne
festgeschriebene KO dann ne gute Chance haben ihn kaufen zu können.

Beitrag von „hoeschler“ vom 17. Juni 2014, 16:33

Zitat von Plerchi 

Also ich hab's live gesehen.

???

Da steht nirgends was?

Beitrag von „c0da“ vom 17. Juni 2014, 16:33

Hat diesen Spieler überhaupt jemand spielen gesehen oder wieder einmal nur blind drauf
gehauen weil er nicht gekauft wurde?

Beitrag von „WIEDERAUFSTEIGER“ vom 17. Juni 2014, 16:35

Zitat von Powerbag 

nochmal: geilt Euch doch nicht an einer möglicherweise fehlenden KO auf!
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Überlegt doch mal: Er hat in Düsseldorf nach unserer Leihe nur noch ein Jahr Vertrag
(vorausgesetzt die überreden ihn nicht jetzt noch zu einer vorzeitigen Verlängerung,
was ich aber nicht erwarte nachdem er ja nicht sooo überzeugte dort)
Falls wir ihn 2015 kaufen wollen und er unbedingt zu uns will, werden wir wohl auch
ohne festgeschriebene KO dann ne gute Chance haben ihn kaufen zu können.

Hab ich mir auch gerade gedacht. Der grösste Nachteil einer eventuell fehlenden KO ist aber
wohl der, dass ein dritter Verein uns am Ende des Tages überbieten kann (falls er total
einschlagen sollte).

Beitrag von „Hans Smooth“ vom 17. Juni 2014, 16:36

Zitat von Powerbag 

nochmal: geilt Euch doch nicht an einer möglicherweise fehlenden KO auf!

Überlegt doch mal: Er hat in Düsseldorf nach unserer Leihe nur noch ein Jahr Vertrag
(vorausgesetzt die überreden ihn nicht jetzt noch zu einer vorzeitigen Verlängerung,
was ich aber nicht erwarte nachdem er ja nicht sooo überzeugte dort)
Falls wir ihn 2015 kaufen wollen und er unbedingt zu uns will, werden wir wohl auch
ohne festgeschriebene KO dann ne gute Chance haben ihn kaufen zu können.

Du bist mir etwas kurzsichtig (nicht persönlich nehmen), aber wenn er so gut ist, dass er von
Düsseldorf weg will, dann hat er vermutlich auch noch andere Interessenten aus Liga 1. Und
Leverkusen. Und erzähl mir nicht, dass er dann hier bleibt. Die Geschichten kennt man ja
mittlerweile.

Beitrag von „Totti“ vom 17. Juni 2014, 16:36

Zitat von c0da 
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Hat diesen Spieler überhaupt jemand spielen gesehen oder wieder einmal nur blind
drauf gehauen weil er nicht gekauft wurde?

Schlägt ja völlig in dieselbe Kerbe. Oder trug er beim Spielen den Leihvertrag spazieren?

Beitrag von „kinglui“ vom 17. Juni 2014, 16:42

Martin Bader ist Spezialist für Verträge!
Das hat er in der Vergangenheit, insbesondere in der jüngeren, eindrucksvoll bewiesen.

Also keine Angst. Wir haben mit Sicherheit eine Kaufoption.

Beitrag von „Clubberer99“ vom 17. Juni 2014, 16:42

Irgendwie finde ich diesen Transfer seltsam.
Ein Verein der 2. Liga, der sich im Mittelfeld der zweiten Liga bewegt, leiht einen seiner Spieler
an einen voraussichtlichen Aufstiegsaspiranten aus, damit er Spielpraxis sammlen kann?
Das ist ja so, als wenn Stuttgart einen Spieler nach Dortmund ausleiht, damit er Spielpraxis hat.
:shock:
Hoffen wir trotzdem das Beste, dass er uns weiter hilft.

Beitrag von „König“ vom 17. Juni 2014, 16:45

Zitat von Glubbfan 97 

Aber warum sollte die Bild des in Ihre Print ausgabe schreiben wenn der Glubb keine KO
hätte
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Man hat uns erhört :hoch: Freu mich schon auf ihn, hoffentlich schlägt er ein und dann holen
wir ihn uns.

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 17. Juni 2014, 16:47

@ Chesserio

Schultes statement klingt doch so, als wenn er Manager von Leverkusen oder Dortmund wäre.
" Wir geben einem jungen, talentierten Spieler ( der zudem noch von einer Verletzung
zurückgeworfen wurde ) die Chance, in der 2. Liga Spielpraxis zu sammeln...und dann kommt er
zu uns zurück. "
Nur...so etwas passt, in der Tat, zu Leverkusen oder Dortmund, jedoch niemals auf die Fortuna.
Die sind, bei allem Respekt, noch etwas kleiner wie wir.
Daher......ob AK oder KO oder was immer, irgendetwas könnte noch im Kleingedruckten zu
finden sein.
Wie gesagt, ich kenne solche leicht überheblichen statements von Schulte, aus seiner Pauli-
Zeit, zur Genüge.

Zum Spieler selbst....ich kenne ihn null-komma-null.
Allerdings...erweiterter Kreis Nationalmannschaft Ecuador, klingt ja nicht so superschlecht.
Trotzdem klingt das für mich eher nach back-up für Bulthuis ( falls der noch wirklich kommt ).
Lassen wir uns überraschen.

Beitrag von „kinglui“ vom 17. Juni 2014, 16:51

@hamburger

Genau das gleiche könnte man auch von MaBa sagen.
Große aufreißerische Sprüche (90% haben Vertrag für 2te Liga???) und das Kleingedruckte wird
gern totgeschwiegen, um die Meute zu beruhigen.
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Bei Schulte ist es eine Vermutung, bei Bader aber 1000%ig Realität. Leider.

Beitrag von „Baruse“ vom 17. Juni 2014, 16:52

Zitat von Clubberer99 

Irgendwie finde ich diesen Transfer seltsam.
Ein Verein der 2. Liga, der sich im Mittelfeld der zweiten Liga bewegt, leiht einen seiner
Spieler an einen voraussichtlichen Aufstiegsaspiranten aus, damit er Spielpraxis
sammlen kann?
Das ist ja so, als wenn Stuttgart einen Spieler nach Dortmund ausleiht, damit er
Spielpraxis hat. :shock:
Hoffen wir trotzdem das Beste, dass er uns weiter hilft.

Das hab ich mir auch gedacht als ich es gelesen habe.
Aber ich vermute, daß Bader den Spieler ungefähr seit dem Kindergartenalter beobachtet und
überzeugt ist,
daß er uns helfen kann 

Beitrag von „hoeschler“ vom 17. Juni 2014, 16:54

Machen halt weiter wie bisher. Nur eine Liga tiefer.

Beitrag von „glubberer66“ vom 17. Juni 2014, 16:56

Hier steht jedenfalls nichts von Kreuzbandriss.

http://www.transfermarkt.de/cr…rletzungen/spieler/189485
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Wenn wir keine KO haben, könnte es auf der aMV passieren, dass bei MaBa irgendwas reißt!

Beitrag von „Glubbfan 97“ vom 17. Juni 2014, 16:57

Wartet doch ab ob es eine KO gibt .

Beitrag von „hoeschler“ vom 17. Juni 2014, 16:58

Und dann? Isses immernoch kein Transfer für die A Elf einer Mannschaft, die gerne besser als
die anderen 17 dieser Liga Sinn möchte

Beitrag von „weyoun“ vom 17. Juni 2014, 17:01

Zitat von Hamburger Clubfan 

Schultes statement klingt doch so, als wenn er Manager von Leverkusen oder
Dortmund wäre.
" Wir geben einem jungen, talentierten Spieler ( der zudem noch von einer Verletzung
zurückgeworfen wurde ) die Chance, in der 2. Liga Spielpraxis zu sammeln...und dann
kommt er zu uns zurück. "
Nur...so etwas passt, in der Tat, zu Leverkusen oder Dortmund, jedoch niemals auf die
Fortuna.
Die sind, bei allem Respekt, noch etwas kleiner wie wir.
Daher......ob AK oder KO oder was immer, irgendetwas könnte noch im Kleingedruckten
zu finden sein.
Wie gesagt, ich kenne solche leicht überheblichen statements von Schulte, aus seiner
Pauli-Zeit, zur Genüge.

Was überhebliche Aussagen betrifft, die nach und nach revidiert werden müssen, sitzen wir mit
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Bader aber selbst im Glashaus 

Beitrag von „WIEDERAUFSTEIGER“ vom 17. Juni 2014, 17:06

Zitat von hoeschler 

Und dann? Isses immernoch kein Transfer für die A Elf einer Mannschaft, die gerne
besser als die anderen 17 dieser Liga Sinn möchte

Ich denke er ist auch der gesuchte Ergänzungsspieler mit dem linken Fuss und als Backup
hinter Bulthuis gedacht. Man muss den Transfer richtig einordnen.

Beitrag von „ulf metschies“ vom 17. Juni 2014, 17:08

Königstransfer!
Depression verflogen!
Liga 1 wir kommen!
Managergott!

Beitrag von „Totti“ vom 17. Juni 2014, 17:10

Zitat von WIEDERAUFSTEIGER 

Ich denke er ist auch der gesuchte Ergänzungsspieler mit dem linken Fuss und als
Backup hinter Bulthuis gedacht. Man muss den Transfer richtig einordnen.

Ich weiß nicht, als Ergänzung würde ich lieber einen eigenen Jugendspieler aufbauen oder einen
kaufen, von dem ich meine, dass er mit Bulthuis um die Position kämpfen kann. Mit so einer
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Leihe kann man dann auf kurzfristige Ereignisse wie Verletzungen oder schlechte Leistungen
reagieren, wenn der überhitzte Markt nichts mehr hergibt.

Beitrag von „ulf metschies“ vom 17. Juni 2014, 17:13

Ja genau, der Markt ist ja wieder sowas von überhitzt 

Beitrag von „juninho“ vom 17. Juni 2014, 17:18

Zitat von ulf metschies 

Ja genau, der Markt ist ja wieder sowas von überhitzt 

Das wird´s sein. Einfach mal auf den Winter warten, da ist es garantiert kühler 

Beitrag von „lac“ vom 17. Juni 2014, 17:24

Zitat von juninho 

Das wird´s sein. Einfach mal auf den Winter warten, da ist es garantiert kühler 

Auch wenn bei uns der Rasen brennt?

Beitrag von „vizerekordmeister“ vom 17. Juni 2014, 17:37
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Das einige Talente kommen war klar, dass es jetzt ein Leihspieler von einem Bundesligisten
wird, halte ich dann doch etwas sonderbar. Aber man wird sich schon etwas dabei gedacht
haben :? (es ist Sommerpause da kann man sich auch mal naiven Denkmustern hingeben  )

Beitrag von „T-Byrd“ vom 17. Juni 2014, 17:40

Die Düsseldorfer haben die gleichen Ambitionen wie wir, nämlich den Aufstieg!
Wenn die einen Spieler abgeben, dann bedeutet das, dass sie ihn nicht brauchen können bzw.
nicht für tauglich für die erste Elf halten und für die Ersatzbank auch nicht.

Für was zum Geier brauchen wir den dann?

Beitrag von „Plerchi“ vom 17. Juni 2014, 17:40

Ich kenne den Spieler schon etwas weil er mir in den Spielen der Fortuna die ich mir immer
gern ansehe aus Sympathie zur Fortuna und zu Oliver Fink.

Er ist vom Spielstil her ein Wusler, Wenn er mein Gegenspieler wär, dann würd er mich so
richtig ankotzen. Aber Trotz alledem ist er körperlich Robust. Und mit seinen 19 Jahren gibt es
noch gewaltiges Entwicklungspotential. Natürlich macht er Fehler aber mit Erfahrung und
Cleverness die man bekommt wenn man älter wird und mehr Spiele bestreitet, gibt sich auch
das. Ich sehe in ihm einen potentiellen Bundesligaspieler bei Teams wie Schalke oder
Leverkusen.

Zum Thema Leihe, vermute ich mal denen geht die Kohle aus ich denke die wollen sich einfach
sein Gehalt sparen weil sie zudem mit Schmidtgal und Weber zwei weitere Spieler auf seiner
Position haben die beide Erfahrener sind. Eine KO gibt es sicherlich, davon bin ich überzeugt.
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Ich hoffe der Cristian überzeugt euch alle welch guter Fußballer er ist!

Beitrag von „ivan“ vom 17. Juni 2014, 17:43

Zitat von Plerchi 

Ich kenne den Spieler schon etwas weil er mir in den Spielen der Fortuna die ich mir
immer gern ansehe aus Sympathie zur Fortuna und zu Oliver Fink.

Er ist vom Spielstil her ein Wusler, Wenn er mein Gegenspieler wär, dann würd er mich
so richtig ankotzen. Aber Trotz alledem ist er körperlich Robust. Und mit seinen 19
Jahren gibt es noch gewaltiges Entwicklungspotential. Natürlich macht er Fehler aber
mit Erfahrung und Cleverness die man bekommt wenn man älter wird und mehr Spiele
bestreitet, gibt sich auch das. Ich sehe in ihm einen potentiellen Bundesligaspieler bei
Teams wie Schalke oder Leverkusen.

Zum Thema Leihe, vermute ich mal denen geht die Kohle aus ich denke die wollen sich
einfach sein Gehalt sparen weil sie zudem mit Schmidtgal und Weber zwei weitere
Spieler auf seiner Position haben die beide Erfahrener sind. Eine KO gibt es sicherlich,
davon bin ich überzeugt.

Ich hoffe der Cristian überzeugt euch alle welch guter Fußballer er ist!

Alles anzeigen 

gute einschätzung! :hoch:
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Beitrag von „snusnu“ vom 17. Juni 2014, 17:52

Zitat von ivan 

gute einschätzung! :hoch:

der ist wie der mak !gib ihm den ball, dann geht der kopf runter,und rennt sich fesst juhu !hört
halt auf das kanns doch echt net sein !es gibt kein video oder bild wo er den kopf oben hat
(ausser autogrammkarte)von 100 kopfbällen im duell verliert er 95 zu 100% ich versteh das
alles nimmer :  ist nichts gegen den jungen persönlich!!!!!!!!!!

Beitrag von „anertele“ vom 17. Juni 2014, 17:54

Zitat von Glubbfan 97 

Wartet doch ab ob es eine KO gibt .

Werden wir wohl frühestens im Mai 2015 sicher erfahren.
Wenn Bader mittlerweile sogar Vertragslaufzeiten geheim hält, dann doch so eine Sache erst
recht.

Beitrag von „MaxMerkel53“ vom 17. Juni 2014, 18:00

Zitat von anertele 

Werden wir wohl frühestens im Mai 2015 sicher erfahren.
Wenn Bader mittlerweile sogar Vertragslaufzeiten geheim hält, dann doch so eine
Sache erst recht.

28https://www.glubbforum.de/forum/thread/16851-cristian-ramirez-29/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/16851-cristian-ramirez-29/


Habe es gerade schon in der Transferbörse gepostet.
http://www.rp-online.de/sport/…amirez-geht-aid-1.4320070
So spricht mMn kein Manager über einen Spieler, auf den man keinen Erstzugriff mehr hat.

Beitrag von „Glubbfan 97“ vom 17. Juni 2014, 18:11

Zitat von MaxMerkel53 

Habe es gerade schon in der Transferbörse gepostet.
http://www.rp-online.de/sport/…amirez-geht-aid-1.4320070
So spricht mMn kein Manager über einen Spieler, auf den man keinen Erstzugriff mehr
hat.

Schau dir den post von Hamburger zu Schulte ab dann weißte alles :hoch:

Beitrag von „Sanaki“ vom 17. Juni 2014, 18:18

wenn es keine KO gibt ist das der witztransfer schlechthin

Beitrag von „Club1978“ vom 17. Juni 2014, 18:20

Wenn,das die neuen Aufstiegs helden sein sollen,dan gute nacht mari was wollen wir nur mit so
jungen spielern 22-23 ist ja ok die wo uns sofort weiter helfen aber 19 jahre gehts noch. 

Naja eine konkurrenzfähige Mannschaft für den Aufstieg,schaut anderst aus bin mal gespannt
was da noch so kommt mei mei mensch Maddin, manchmal denke ich du hättest
hinschmeissen sollen.
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Beitrag von „miguel“ vom 17. Juni 2014, 18:36

erbärmlich.....jetzt leihen wir bei mittelmäßigen 2. Ligisten Spieler, die den Aufstieg wuppen
sollen!!..Respekt Salbader, jetzt ist sie bald überall greifbar, die Aufbruchsstimmung, noch 2-3
so Knaller, dann geht der Punk ab!.....unbegreiflich 

Sorry, Cris Ramirez, nix gegen dich persönlich 

Beitrag von „Prothesengott“ vom 17. Juni 2014, 18:46

sorry, ich kenne den Spieler wirklich nicht. Aber es gibt mir schon sehr zu bedenken, dass wir
jetzt schon Spieler von (unter)durchschnittlichen Zweitligisten AUF LEIHE verpflichten (müssen).
Wenn das unser Anspruch sein soll, dann "Gute Nacht"... - es fällt schwer, mit diesem unseren
Verein weiterhin zu sympathisieren... 

Beitrag von „weyoun“ vom 17. Juni 2014, 18:56

Zitat von Plerchi 

Ich kenne den Spieler schon etwas weil er mir in den Spielen der Fortuna die ich mir
immer gern ansehe aus Sympathie zur Fortuna und zu Oliver Fink.

Er ist vom Spielstil her ein Wusler, Wenn er mein Gegenspieler wär, dann würd er mich
so richtig ankotzen. Aber Trotz alledem ist er körperlich Robust. Und mit seinen 19
Jahren gibt es noch gewaltiges Entwicklungspotential. Natürlich macht er Fehler aber
mit Erfahrung und Cleverness die man bekommt wenn man älter wird und mehr Spiele
bestreitet, gibt sich auch das. Ich sehe in ihm einen potentiellen Bundesligaspieler bei
Teams wie Schalke oder Leverkusen.
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Zum Thema Leihe, vermute ich mal denen geht die Kohle aus ich denke die wollen sich
einfach sein Gehalt sparen weil sie zudem mit Schmidtgal und Weber zwei weitere
Spieler auf seiner Position haben die beide Erfahrener sind. Eine KO gibt es sicherlich,
davon bin ich überzeugt.

Ich hoffe der Cristian überzeugt euch alle welch guter Fußballer er ist!

Alles anzeigen 

Ich hoffe, du hast recht! Seine Bilanz beim kicker liest sich fürchterlich. Dazu kommt die
Verletzung und dass man sich offensichtlich nicht leisten kann, ihn zu kaufen. Macht mir nicht
gerade Hoffnung. Aber ich hab ihn auch meistens nur in der Zusammenfassung gesehen und
nicht über die volle Spielzeit
http://www.kicker.de/news/fuss…irez-cristian-leonel.html

Beitrag von „JWFCN“ vom 17. Juni 2014, 18:57

Jetzt hab ich wenigstens eine Verwendung für meine Ecuador-Fahne...

Beitrag von „anertele“ vom 17. Juni 2014, 19:01

Er hat schon seinen eigenen Artikel im Sportteil bekommen:
http://der-sportteil.jimdo.com…eihe-von-ramirez-perfekt/

Bekommt unser CR eigentlich die 17?

Beitrag von „Prothesengott“ vom 17. Juni 2014, 19:09
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Zitat von anertele 

Er hat schon seinen eigenen Artikel im Sportteil bekommen:
http://der-sportteil.jimdo.com…eihe-von-ramirez-perfekt/

Bekommt unser CR eigentlich die 17?

so bitter-süß resp. der lustig der Kommentar auch ist - umso mehr bin ich betroffen, was Bader
aus unserem Verein macht: Ein Spieler, von dem der Manager des abgegebenden Zweitligisten
sagt, dass er von mehr EInsatzzeit für seinen Schützling ausgehe, kann nicht der Anspruch an
einen selbsternannten Aufstiegsaspiranten sein. Quo Vadis FCN 

Beitrag von „hannes-fcn“ vom 17. Juni 2014, 19:12

Ramirez wünsche ich natürlich alles Gute.
Aber auch hier wird bei mir nicht gerade die oft zitierte Aufbruchsstimmung losgetreten.
Das krasse Gegenteil ist eher der Fall.
Ich kann es faktisch nicht verstehen. Überhaupt nicht...
Das Gute ist, dass ich noch immer eine gewisse Gleichgültigkeit habe.
Wie gesagt ist nichts gegen diesen Spieler persönlich, aber ich kann einfach nicht
nachvollziehen was das soll...

Beitrag von „Zarate_66“ vom 17. Juni 2014, 19:17

bei Campana hatten wir ne KO.... und, hats was gebracht?

Mir ist mittlerweile egal wer kommt, wer geht, wer bleibt, wer spielt....

Ausser Pinola & Schäfer merk ich mir keine Namen mehr.
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Beitrag von „hoeschler“ vom 17. Juni 2014, 20:01

Laut nn gibt es eine ko

Beitrag von „koehler“ vom 17. Juni 2014, 20:07

http://www.nordbayern.de/nuern…-kommt-zum-club-1.3716285

Besser gehts doch net!

Nen 19 jährigen 1 Jahr anschaun und wenn er taugt frst verpflichten.
Wo ist das Problem?

Beitrag von „hoeschler“ vom 17. Juni 2014, 20:09

Ah nz. Okay. Er spricht übrigens laut einiger Fortunen kaum deutsch

Beitrag von „Zarate_66“ vom 17. Juni 2014, 20:10

173cm - eine Alternative in der IV..... 
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